

Los deportes

Carrera de caballos
La tercera reunion, a la que asistieron S. A. K. la infanta dona Isabel y el presidente del Consejo de ministros, tuvo una emocionante nota tragica con la muerte de "Bengali" en la carrera de vueltas, al tropezar con la ultima; su jinete, el señor Arizón, sano despejado, y antes de que tuviese tiempo de levantarse, "Mandarina" lo pisoteó.

reció Atilano hubo un disgusto en la familia, tal vez por su anunciado matrimonio con Avelina.
La declaración de la novia podría ser interesante si conocia los secretos de su novio.
Aseguran que el ganado encerrado en la parte baja del edificio, en el corral, no sufrió consecuencias del fuego, y tambien es chocante que la llave de la puerta de la casa incendiada apareciera en el domicilio de la familia Moya.

EL TEMPORAL

Inundaciones en San Sebastián
SAN SEBASTIAN, 28. — Según habia anunciado el Observatorio de Aguado se ha producido un torfismo temporal, que alcanza a toda la costa cantabrica. En San Sebastián, las olas alcanzan altura gigantesca.
Los buques de pesca no han podido hacerse a la mar.
SAN SEBASTIAN, 28. — El mar continuó ayer tarde imponente, y cada vez con olas de mayor altura, que han llegado a entrar en algunas calles.

bandas de individuos sin escrúpulos, que surgieron desde los primeros momentos de la catastrofe.

No iba en el tren el agregado militar de la Legacion rumana en Paris
BUCAREST, 28.—Anoche han muerto cuatro de los heridos en la catastrofe ferroviaria de Kecca, lo que eleva a 35 el número de muertos.
El coronel Hotaranu, agregado militar a la Legacion de Rumania en Paris, que se dijo figuraba entre las victimas, no se hallaba entre los viajeros que iban en aquellos trenes.
El que viajaba en el tren era el coronel de Veterinaria rumano Hortopan, quien resultó herido en el choque.

Tribunales

Por morderle la oreja
Eutiquio Parra Aroque responde ante la seccion tercera de un delito de lesiones graves inferidas a Enrique Romero Resurrección, a quien agredió mordiéndole una oreja, cuyo pabellón le arrancó.
El fiscal califica los hechos de delito de lesiones graves con deformidad, para el que pedia un año, ocho meses y veintinueve días de prisión correccional y 750 pesetas de indemnización por la deformidad con que queda el lesionado.
El defensor, señor López Goicoechea, estimaba la existencia de la eximente de legitima defensa, y solicitó con acierto la absolucion para su defendido, a quien el fiscal, en vista de la prueba, redujo la pena a seis meses de arresto, por estimar que existía la atenuante de provocación inmediata por parte del agredido.
C. C.

El décimo aniversario de la independencia checoeslovaca

PRAGA, 28.—Las fiestas organizadas para conmemorar el X aniversario de la independencia nacional estan en todo su apogeo. La poblacion de la capital, aprovechando el tiempo, que es magnifico, invade las calles, ricamente engalanadas y en las que desde el anoche hay una iluminacion deslumbradora.
En el castillo de Hradcany, el presidente Masaryk ha recibido el homenaje de los legionarios y de un millar de escolares, delegados de las escuelas de primera ensenanza de la capital.
El jefe del Estado habló a los niños, recomendándoles, entre otras cosas, tolerancia hacia todos los ciudadanos de la República, sin distincion de clase, religion ni lengua, y una adhesion absoluta a la divisa del escudo nacional: "Veritas cunctis".
Hoy, por la mañana, el presidente de la República, ha asistido a la inauguracion del monumento a Ernesto Denis, historiador francés, cuya obra contribuyó, mucho antes de la guerra, al conocimiento del alma eslava.
Se pronunciaron varios discursos, siendo uno de los oradores el ministro de Negocios Extranjeros, señor Benés.
Asistieron a la ceremonia los miembros del Gobierno, el Cuerpo diplomático, la familia del festejado y Delegaciones de Nimes, Burdeos y otras ciudades.
También se celebran solemnidades conmemorativas de la independencia de Checoslovaquia en todas las ciudades de provincias.
El diario oficial publica un decreto por el que el presidente de la República concede una amplia amnistia.

Ocho nuevas obras al Museo del Prado

El Museo del Prado presenta este otoño sus nuevos cuadros de interes, entre los que figura uno de Murillo. Proceden estos cuadros de envios de la comision valoradora que interviene en los expedientes de exportacion de obras de arte. Forman parte de esa comision los señores Melida, Gómez Moreno, Artuñano y Pérez Bueno, secretario.
Las obras ayudadas son tres tablas y tres lienzos.
Una de las tablas, del siglo XV, se titula "Piedad" y se atribuye al llamado "Maestro de la Virgen inter virgines" por el cuadro-tipo del Museo de Amsterdam. De este maestro holandés, que trabajaba por los años de 1480, sólo existe en España, otra obra propiedad del duque de Alba: es la hoja de un díptico que en su carta exterior presenta "La Anunciacion con el retrato del donador, primer duque de Alba; y en su interior "La Epifania".
"En Santo Cirujano"—San Lucas, probablemente—es una curiosísima tabla española del siglo XV, en la que se nota la ingenuidad de los pormenores y la arbitraria supeditacion a la escena de los elementos arquitectónicos.
"La Virgen del Leche", está firmada por "Bartolomé", esto es, por el gran pintor Bartolomé Bermejo, el más vigoroso de nuestros primitivos. Dentro del carácter de su produccion presentan notas muy singulares.
Los lienzos pertenecen al siglo XVII. Uno es interesante retrato de familia, en un jardín, del que dijo Palomino que su autor—el flamenco Juan Van Kessel—vino a esta Corte, por el año 1680 donde hizo cosas excelentes y en especial un cuadro de retratos de toda la familia de su amigo y protector, historiador todo con tan grande arte y él también retratado, asomándose por una ventana a escribir su nombre en la pared, que, a no tener esta circunstancia, fuera reputado por Van Diek.
Una tradicion cuenta que resentido el retratado o el protector con Carlos II, dió rasgos de la cara de éste al aguador que se ve a la izquierda. El parecido caricaturesco existe, desde luego. Aunque el juicio de Palomino sea ponderativo en extremo, el cuadro tiene verdadera importancia, sobre todo, para los estudios de la escuela madrileña y aún, según nota del Museo, para la atribucion de retratos anónimos o adscritos erróneamente a Carreño y a Claudio Coello.
Con "La parábola del rico Epulón y el pobre Lázaro", entra en el Museo la firma de Juan de Sevilla (1627-1693), notable pintor granadino. Queda por mencionar un intrigante retrato de Murillo, autorretrato, según una inscripcion que lleva al pie.
El Patronato del Museo ha adquirido además—con la subvencion del Ayuntamiento de Madrid en el año 1927—suprimida en 1928 a la parroquia de San Lázaro de Valencia, dos valiosas tablas, que tardarán algunos días en instalarse. Una es "La Visitación", de Juan de Flandes, pintor de la Reina Católica desde 1493 y autor de las grandes tablas del retablo mayor de la Catedral palentina. La segunda representa a "La Virgen y el Niño", de escaso mérito; pero al dorso hay otra pintura italiana de extraordinario interés: "Cristo presentado al pueblo", de la segunda mitad del XV, que recuerda de lejos los maravillosos dibujos de grandes arquitecturas y figuras pequeñas de Jacobo Bellini. La ejecución no está terminada. Esto mismo hace que constituya una leccion de técnica.
El Museo ha repetido en este caso lo que ya hizo en el de la tabla del Hospital de Zafra: ayudar a resolver dificultades y a realizar obras necesarias a cambio de obras valiosas olvidadas o en camino de destruccion.
Un retraso inesperado en las obras ha obligado a aplazar por dos semanas la apertura de la sala dedicada a "Las Meninas". Pueden ya visitarse las destinadas a las escuelas francesas, que han sido remozadas.
Imprenta de LA MAÑANA
Minas, 1. Teléfono 4.012

NOTAS DEL DIA

Con el jefe del Gobierno despacharon esta mañana los ministros de la Gobernación y Marina.
Luego recibió el presidente varias visitas entre ellas las del capitán general y gobernador civil de Barcelona.
El ministro de Marina recibió hoy al marqués de Magaz y al ministro de los Países Bajos.
A las cuatro de la tarde comenzó la sesión de la Asamblea consultiva bajo la Presidencia del señor Yanguas.
Los escaños estaban muy concurridos, pero en las tribunas la concurrencia era escasa.
El jefe del Gobierno dió cuenta del fallecimiento del ministro de la Guerra duque de Tetuán dedicándole elogios por los servicios que prestó a la Patria.
El señor Yanguas dió cuenta también del fallecimiento del capitán general de la Armada señor Fernández de la Puente y se acordó constara en acta el sentimiento de la Asamblea por la muerte de ambos, quedando así acordado.
Se dió luego lectura de un telegrama de la Cámara constituyente de El Ecuador saludando a la Asamblea y haciendo fervientes protestas de amor a España como madre de la raza hispanoamericana.
Así mismo se dió cuenta de otro despacho del Perú dando el pésame por la catastrofe de Novedades.
La Asamblea acordó que el Presidente conteste adecuadamente ambos cablegramas.
El señor Yanguas pronunció luego un discurso por el hecho de reanudar la Asamblea sus sesiones después de las vacaciones veraniegas. Hace elogios del sistema seguido pues se ha logrado que a los plenos lleguen únicamente la síntesis de los problemas ya madurados y contrastados debidamente por las secciones.
No obstante anunció que se va a proceder a la reforma del reglamento y aún se logrará una mayor eficacia pues la tendencia será a que se reduzcan las palabras en provecho de las ideas que hayan de exponerse.
Enumera los dictámenes que serán sometidos a la deliberacion de la Cámara y anuncia que el Gobierno someterá en plazo breve el proyecto de ley de Presupuestos.
Elogia el Gobierno que ha conferido a la Asamblea el estudio previo de un proyecto de Constitución que en su día someterá a plebiscito y agrega que el general Primo de Rivera que no ha sentido nunca las sugerencias del poder personal ha querido que sea la nación la que se de así misma la constitución y así España, no recuperará sino que adquirirá el Gobierno de sí misma, pues puede decirse que no lo tuvo bajo el pasado régimen.
El proyecto de constitución será traído al pleno para discutirlo y votarlo aceptando cada cual la responsabilidad que el voto entraña.
El plebiscito a que habrá de someterse, se sujetará a normas y reglas que la misma Asamblea determine.
Una vez restaurada la normalidad política la dictadura terminará porque la dictadura no existirá un instante más del que deba existir aunque tampoco ni un momento.
En el orden del día el señor Valverde explanó una interpelacion sobre expropiacion forzosa interviniendo el señor Crehuet.
La Bolsa presenta pesadez y baja el Interior diez céntimos en la mayoría de las series quedando a 75,50.
Los Bancos varian poco y en industriales están menos firmes los Explosivos que bajan de 14,10 a 1,397.
Los ferrocarriles varian poco y los Tranvías están ofrecidos.
La moneda extranjera acusa ligero descenso y pasan los francos de 24,40 a 24,35; las libras de 30,13 extraoficial a 30,10 y los dólares siguen a 6,215.

LA BOLSA

Table with columns for VALORES PUBLICOS and Dia 29. Rows include Interior 4 por 100, Exterior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, Serie E nominales, Amortizable 5 por 100 1927 (sin impuesto), Serie F, Amortizable 5 por 100 1927 (con impuesto), Deuda Ferroviaria, Bonos del Tesoro, Ayuntamientos, Cédulas—Banco Hipotecario, Acciones, Obligaciones, Moneda extranjera.

El choque del Oriente Express

Mueren nueve heridos
BUCAREST, 28.—Nueve de los viajeros heridos en el accidente han fallecido, lo cual eleva a 37 el número total de muertos de la catastrofe.
El secretario de la Compañía Eversharp de Chicago, señor Herschelf, que ha sido traído a Budapest gravemente herido, ha declarado que su equipaje, como el de gran número de victimas, ha sido robado por

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

Gran Farmacia del Noviciado

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Píldoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Píldoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española; de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.—MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIARSE EN

La Opinión

DIARIO DE LA TARDE

Para jamones y salchichones



Conde de Romanones, 12

Señoras
LA PRODIGIOSA
Tintura Ossyris
Os curará vuestras enfermedades.
des de la matriz -> Evita el aborto y restituye el período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.
ZAMBRANA.—Puerta de Moros, número 2
Rambla de San Jerónimo, número 7
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy Sr. mío: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", y que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en esta ocasión, como oportuno le remito en esta carta, por correo postal. Atentamente, Sr. D. J. García Revenga, c. s. m. Calle de Fontana, número 1, primer, Santander.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deban su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos

Zambrana, Puerta de Moros, 2
Gayoso, Arrenal, 2, y farmacias

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :-: Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis